

FEDERACIÓN REGIONAL CANARIA AMIGOS DE LAS BANDAS DE MÚSICA

SINOPSIS DE LA MEMORIA DE ACTIVIDADES EJERCICIO 2019

1.- BANDAS DE MÚSICA DE CANARIAS EN LA FEDERACIÓN.

En la actualidad hay 61 bandas de música no profesionales en la Comunidad Autónoma Canaria, estando integradas en esta Federación Regional 54, y desde la Federación continuamos trabajando para que se integren las demás Bandas de música del archipiélago.

Este colectivo supone un número de 4.500 músicos en plantilla y unos 6.000 que cursan estudios de solfeo e instrumento en las academias de las bandas, lo que supone un colectivo de alrededor 10.500 personas dedicadas a esta noble faceta cultural.

2.- PROGRAMA INTERCAMBIO DE BANDAS ENTRE LAS ISLAS.

Después de varias reuniones mantenidas en el mes de marzo con el Viceconsejero de Cultura del Gobierno de Canarias, explicándole el proyecto que queríamos desarrollar, nos solicitan un proyecto a través de la sede electrónica con firma digital, denominado “Intercambio de Bandas entre islas”. Enviado el mismo recibimos respuesta por escrito en el documento con orden departamental 152/2019 el día 22/02/2019 con la buena noticia de concesión de una subvención por importe de 100.000,00€ para 2019.

Una vez recibido el abono, y ya que los viajes tenían que ejecutarse antes del 20/12/2019, nos pusimos en marcha para llevar a término dicho proyecto aplicando las bases establecidas por el Gobierno de Canarias, y que hay que justificar a continuación de su ejecución.

En la Provincia de Las Palmas, conforme al acuerdo de 24 de Abril del 2018 entre las bandas de la isla integradas en esta Federación, resultaron designadas para viajar en 2019:

- 1.- A.B.M de Pájara
- 2.- A.C. Sol y Viento de Vecindario
- 3.- A.C. Barahona de Lomo Blanco
- 4.- A.M. Juan Falcón Santana de Arucas

Y en la provincia de S/C de Tenerife las bandas designadas fueron:

- 1.- B.M. San Sebastián de Tejina
- 2.- A.M. Las Candelas de Candelaria
- 3.- A. M. Santa Cecilia de Tacoronte
- 4.- A.M. La Filarmónica de Los Realejos
- 5.- A.M. Santísimo Cristo del Calvario El Tanque
- 6.- A.M. Villa de Adeje
- 7.- A.M. Ernesto Beteta de Santa Úrsula
- 8.- B.M. Ntra. Sra. de los Remedios de Buenavista
- 9.- A.M. Unión y Amistad de S/C de Tenerife
- 10.- S.M. El Salvador de La Matanza

- 11.- A.B.M. Virgen de La Luz de Guía de Isora
- 12.- Patronato de Música de El Hierro

Lo que suma un total de 16 Bandas participantes, correspondiendo a cada una de ellas la cantidad de 6.250,00€ para el desarrollo de dicha actividad.

La gestión del viaje si hizo con el apoyo de la Federación, así como el abono de los gastos de los viajes a las agencias correspondientes, así como la posterior justificación administrativa correspondiente previo envío por las bandas de la documentación justificativa. El día 18/12/2019 a través de la sede electrónica del GobCan se presentó a toda la documentación justificativa de la actividad, recibiendo notificación declarando justificada dicha subvención el 17/02/2020.

El 12/09/2019 se tramitó a través de la sede electrónica una nueva petición de subvención para el año 2020 por el mismo importe y con el mismo concepto, dirigido a la Dirección General de Promoción Cultural del Gobierno de Canarias, de la cual se recibió notificación de concesión de la misma el 28/01/2020 por valor de 150.000,00€, respondiendo telemáticamente a la documentación requerida.

3.- PATRIMONIO.

Esta Federación carece de patrimonio, utilizando la misma sede social que para la Federación Tinerfeña de Bandas de Música.

4.- PRESUPUESTO ECONÓMICO.

Como se indicaba en el punto 2 de la Asamblea General Ordinaria correspondiente, este año se ha gestionado un presupuesto de 111.246,16€.

5.- SEDE DE LA FEDERACIÓN.

La Federación sigue contando con la colaboración de la Federación Tinerfeña de Bandas de Música al permitirnos hacer uso de su sede.

6.- ESTATUTOS.

Esta Federación se rige en su funcionamiento por sus Estatutos en vigor y conforme a lo establecido en la legislación vigente.

7.- AGRADECIMIENTOS.

La Junta Directiva quiere dejar patente su agradecimiento al Gobierno de Canarias, a las bandas de música federadas y a cuantas personas y entidades han colaborado con esta Federación a lo largo del año.

Tacoronte, a 14 de Febrero de 2020.

Vº Bº El Presidente,
AAPL

El Secretario,
JMDR